



Confirma Monreal reasignaciones presupuestales por más de 20 mmdp



El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, confirmó que habrá reasignaciones presupuestales por un poco más de 20 mil millones de pesos (mdp) en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, el cual deberá estar aprobado a más tardar el viernes de la próxima semana.

En un mensaje en video, el también coordinador de la bancada de Morena aseguró que “sí habrá ajustes” en los fondos de diversas instituciones y



organismos. “Yo he estado hablando en un rubro general de 20 mil mdp, y estamos intentando que sea un poco más”.

Para lograrlo, dijo, “vamos a ajustar a la baja a algunos órganos del Estado y organismos autónomos, como son la Judicatura, la Suprema Corte, los órganos autónomos que están en extinción, y algunos otros donde estamos buscando cómo ajustarlos, sin poner en riesgo su funcionamiento”, en el marco de la política gubernamental de austeridad.

Los fondos que se obtengan por ese reajuste serán reasignados a “tareas prioritarias y fundamentales”, como las universidades públicas, a las cuales “no podemos descuidar”.

Monreal enfatizó: “podemos y tenemos que darles el recurso de parte del Estado mexicano y del pueblo para que sigan desarrollando, aunque necesitamos que las universidades ingresen al plan de austeridad. No puede permanecerse en privilegios, en excesos, en salarios altos, o en dispendio en ninguna de las universidades públicas, tendrán que entrar en este proceso de austeridad”.

Otras áreas que recibirían reasignaciones presupuestales serían la cultura, en particular los fondos del INAH y el INBAL, además del mantenimiento y conservación de las carreteras nacionales y los caminos artesanales, y el sector agrícola.

“Es un tema no fácil ajustar el presupuesto, pero estamos intentando no fallarle al pueblo de México y entregarle a la nación un presupuesto austero, congruente, que cubra las principales necesidades del país”, aseguró Monreal.

En su mensaje, el diputado morenista señaló también que, antes del término del actual periodo de sesiones, se discutirán y votarán las leyes secundarias de la reforma judicial: la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación y la

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		07-12-24	LEGISLATIVO



Ley de Carrera Judicial, así como una serie de adiciones a la Ley General de Responsabilidades Administrativas.

Además, se aprobará la enmienda a la Ley Federal de Trabajo para regular las labores de los repartidores y choferes adscritos a plataformas digitales.

Sumado a ello, “tenemos el tema central del Presupuesto de Egresos de la Federación, que estaremos abordando entre el martes, miércoles, jueves y probablemente el viernes.

“Queremos tenerlos antes del día 15 de diciembre porque será una buena noticia y buena señal para la tranquilidad de los mercados internacionales, la estabilidad de los mercados financieros y demostrar lo que está pasando en la realidad: México está creciendo, está estable y tiene sus órganos del estado nacional trabajando y funcionando de manera cotidiana”, remarcó.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/12/06/politica/confirmamonreal-reasignaciones-presupuestales-por-mas-de-20-mmdp-1205>